

Spendenläufe als Hilfsaktion für Kinder und Jugendliche in unserer Partnerstadt in der Ukraine

Liebe Schulleiterin,
lieber Schulleiter,

nun wird es konkret mit der Spendenaktion zum ersten Geburtstag unserer Städtepartnerschaft mit Kamjanez-Podilskyj. Unser Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende hat die Schirmherrschaft über diese Spendenaktion übernommen. Gerade in diesen schweren Zeiten sollten wir hier alle möglichen Anstrengungen übernehmen, die Menschen in unserer Partnerstadt, ob dort immer schon wohnend oder dorthin geflüchtet, zu unterstützen.

Über den Ablauf, Ansprechpartner in unserem Partnerschaftsverein informieren Sie und Ihre Schülerschaft das angehängte Grußwort sowie der Flyer. Sprechen Sie uns gerne an, wenn wir Sie bei Ihren Aktivitäten unterstützen können.

Gemeinsam können wir VIEL erreichen! Wir freuen uns auf VIELE Mitmach-Aktionen für unsere Partnerstadt in der Ukraine.

Herzliche Grüße

Tetyana Pastushok
Im Namen des Vorstandes des
Partnerschaftsvereins
Wiesbaden * Kamjanez-Podilskyj e. V.



E-Mail: info@ukrainehilfe-wiesbaden.de